

Sectores sociales cubanos participan hoy en la jornada continental por la democracia y contra el neoliberalismo



La Habana, 4 nov (RHC) Sectores sociales cubanos se dan cita este viernes en la Plaza Ignacio Agramonte, de la Universidad de La Habana, como parte de la Jornada Continental por la Democracia y contra el Neoliberalismo.

La cita, que tendrá como objetivo la defensa de la soberanía de la nación antillana, fue convocada por las organizaciones que integran el Capítulo Cubano de la Articulación de Movimientos Sociales hacia la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos.

Con el lema Porque Cuba es nuestra, representantes de la sociedad civil cubana convertirán nuevamente al país en referente para los pueblos latinoamericanos en su lucha por reivindicaciones sociales.

Desde ese foro, el pueblo cubano demandará también el fin del bloqueo impuesto por Estados Unidos y el cierre de la base naval de Guantánamo y apoyará las protestas de los pueblos de la región contra la discriminación, los feminicidios y los asesinatos de líderes comunitarios.

Para este día se confirmaron manifestaciones en Brasil, Argentina, Perú, Colombia, Chile, Uruguay y otros países, aseguró el Capítulo cubano de la Articulación de Movimientos Sociales hacia la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América -Tratado de Comercio de los Pueblos.

Además, todas las acciones se coordinan bajo la convocatoria ¡Ni un paso atrás! ¡Los pueblos seguimos en lucha por nuestra integración, autodeterminación y soberanía, contra el libre comercio y las transnacionales!

Este evento tendrá su réplica en la página web seguimosenlucha.wordpress.com; en la red social Facebook, Jornada Continental por la Democracia y Contra el Neoliberalismo; y en Twitter con los usuarios @seguimos_lucha y @MariaSilvita_95 y los hashtag #jornadacontinental, #cubaesnuestra y #seguimosenlucha, de acuerdo con los organizadores.

La Jornada Continental tiene como precedente el encuentro hemisférico de La Habana en noviembre de 2015 para celebrar los 10 años de la derrota del ALCA en la Cumbre de los Pueblos de Mar del Plata, Argentina.

En dicha cita se definieron como ejes la lucha contra el libre comercio y las transnacionales, por la profundización de los procesos democráticos, la defensa de las soberanías y la integración desde los pueblos.

Países latinoamericanos como México, Perú, Panamá, Uruguay, Paraguay y Brasil se han pronunciado al respecto y han anunciado para hoy marchas contra el neoliberalismo, bajo la consigna central «¡Ni un paso atrás! ¡Los pueblos seguimos en lucha por nuestra integración, autodeterminación y soberanía, contra el libre comercio y las transnacionales!»

La realización de una jornada continental de movilización este 4 de noviembre fue uno de los acuerdos del Encuentro Hemisférico por los 10 años de la derrota del ALCA, celebrado el pasado año en la capital cubana, con el objetivo de demostrar la capacidad de convocatoria de los movimientos sociales de izquierda en resistencia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110960-sectores-sociales-cubanos-participan-hoy-en-la-jornada-continental-por-la-democracia-y-contra-el-neoliberalismo>



Radio Habana Cuba